

**Leiter Technische Kommission Badminton:**

Roger Baumann – Kehlhof 2a – 8409 Winterthur – 052 242 22 14 – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

# Badminton Jahresbericht Saison 2017/2018

Als Höhepunkt in der bisherigen Geschichte des SVSE Badminton darf die Organisation und Durchführung der 8. USIC Badminton Meisterschaften 2017 in Bern gewertet werden. Die grosse Vorbereitungsphase zeichnete sich mit tollen Spielen und zufriedenen Teilnehmer-teams aus. Der unerwartete erkämpfte 4. Schlussrang des Swiss-Teams brachte zudem die Auszeichnung als SVSE Team des Jahres 2017 ein. Daneben wurde im Berichtsjahr auch sonst einiges bewegt.

## **8. USIC Badminton Meisterschaften 5. – 9. 7. 2017 in Bern**

Kurze Wege zwischen der Sporthalle Wankdorf, dem Hotel IBIS und dem SBB Hauptsitz waren ausschlaggebend für das Gelingen des nur alle vier Jahre stattfindenden Grossanlasses. Die Favoriten aus Indien sicherten sich den Titel vor Frankreich. Im Spiel um Platz drei unterlag die starke Heimmannschaft nur knapp den Nachbarn aus Deutschland.

## **2017 – SVSE Badminton bewegt 19. – 22. 8. + 24. 8. 2017**

An seinen Jubeltagen zu 50 Lenzen lud der Leiter TK Badminton zur Bewegung ein. Gestartet wurde das Programm mit der Aktion „Von Hütte zu Hütte – die Füsse tragen Dich“. Zu viert wanderten wir vom Flüelapass zum Albulapass. Dabei wurden Hüttenerlebnis und ein prächtiger Alpenzauber genossen. Im zweiten Teil „Beschwingt auf dem Sattel“ wagten sich sieben Pedaleure über die Schwägalp. Auf dieser Velotour durch die Ostschweiz wurden manche Schweisstropfen bereits auf dem Rückweg vom kräftigen Gewitter abgeduscht. Bei der anschliessenden Pastaparty konnte zufrieden auf die überwiegenden Sonnenkilometer zurückgeschaut werden. Als dritter Akt von „2017 – SVSE Badminton bewegt“ folgte das

## **27. Plauschturnier 26. 8. 2017 in Winterthur**

30 Spielfreudige liessen in der Rennwegturnhalle die Shuttles durch die Luft fliegen. Die Crew vom organisierenden EBC Winterthur sorgte für das Wohlbefinden neben dem Platz. Nach minimen Anpassungen beim Einteilen konnten die Gruppenspiele in 6 Fünfergruppen in Angriff genommen werden. Mit Marius Balz bei den U16 und mit seiner Mutter Cornelia bei den Damen standen in diesen Kategorien die Sieger schon fest. Zur grossen Finalrunde mussten aber nochmals alle in die Hosen und dabei konnte Stefan Messerli als Sieger Ruhm und Ehre für sich beanspruchen.

18 Teilnehmer beehrten das anschliessende Jahrestreffen, an dem angeregt über die Aktivitäten der TK Badminton diskutiert wurde. Bei der abschliessenden Eulachpark-Party liess man den herrlichen Sommertag ausklingen.

## **28. Doppel-Plauschturnier 4. 11. 2017 in Lausanne**

Der CSC Lausanne lud zur 3. Ausgabe ihres „Tournoi de badminton des Cheminots“ ein. Da die Zusammenarbeit mit der TK Badminton nicht fruchtete, wird dieses Turnier in Zukunft gerne angepriesen, aber nicht mehr in unserer Reihe der Plauschturniere mitgezählt.

Sponsoren:



## **82. SVSE Delegiertenversammlung 18. 11. 2017 in Zürich**

Die Wahl des Badminton Swiss-Team zur SVSE Mannschaft des Jahres 2017 zeigte, dass viele Anhänger unseren unermüdlichen und kämpferischen Einsatz würdigen und unterstützen. Herzlichen Dank.

## **Trainingsweekend 25. / 26. 11. 2017 in Morschach**

Die 30 Badminton-hungrigen Teilnehmer und Teilnehmerinnen wurden diesmal durch die ex Nati-A Spielerin Michelle Schär in den diversen Lerneinheiten begleitet. Unterstützt wurde sie durch Martin Balz. Wie inzwischen gewohnt, war das Rundherum-Angebot, mit Wellness, Bowling und geselligem Beisammensein auch hoch im Kurs. So konnte TK Mitglied Mathias Aegler auf ein gelungenes Wochenende im Swiss Holiday Park zurückblicken.

## **29. Doppel-Plauschturnier 17. 03. 2018 in Pfäffikon ZH**

Auf Initiative von Matthias Sprecher lud sein Stammverein EBC Winterthur zum Doppelspielplausch mit Handicap-Formel in die Sporthalle Mettlen ein. Mit dem Spielplan, der die U16 Spielenden nach ihren Gruppenspielen (Einzel) in der grossen Finalrunde am Doppel-Plausch teilhaben liess, waren alle begeistert. Regula und Matthias Sprecher nützten ihren Heimvorteil aus und siegten mit Ungeschlagenheit. Auch die guten Helferdienste aus der Festwirtschaft wurden von den total 25 Teilnehmenden sehr geschätzt.

## **18. SVSE Schweizermeisterschaft Badminton 26. 05. 2018 in Schönbühl**

Die OK-Teamarbeit vom ESV BLS und BC Ostermundigen-Bolligen stellte würdige Rahmenbedingungen für diese Eisenbahnmeisterschaften zur Verfügung. 12 Senioren, 10 Herren, 6 Damen und 3 U16 Spieler kämpften in ihren Kategorien in manch spannenden Partien um die Pokale. Ausgeschiedene Teilnehmer und solche mit nur wenigen Einsätzen kamen am Nachmittag in einer Plauschrunde noch zu genügend Spielzeit. Die aktuellen SVSE Schweizermeister Badminton sind Flavio Baumann (ESV BLS) bei den Herren, Andrea Buri (ESK Biel) bei den Damen, Rolf Schenk (ESV BLS) bei den Senioren und Robin Frydig in der Kategorie U16. In der Plauschrunde schwangen Karin Reguis (EBC Winterthur) und Caro Frydig (ESK Biel) oben aus.

**Für die vergangene tolle Saison möchte ich mich bei allen Teilnehmern, Organisatoren, Helfern, Unterstützer und Sponsoren ganz herzlich bedanken. Um weiterhin ein attraktives Programm anbieten zu können, sind noch Organisatoren für folgende Anlässe gesucht:**

- **19. SVSE Schweizermeisterschaft Badminton 2019**
- **31. SVSE Badminton Plauschturnier – Herbst 2019**

**Aktuelle Infos laufend unter [www.svse.ch](http://www.svse.ch) , Auskünfte bei [badminton@svse.ch](mailto:badminton@svse.ch)**

Winterthur, den 22.07.2018

Leiter Technische Kommission  
Roger Baumann

Sponsoren:

